

XXIIème Congrès des Apel

C'est dans une ambiance chaleureuse, bon enfant mais studieuse que 1121 congressistes de toute la France y compris les DOM-TOM se sont retrouvés à l'Acropolis de Nice pour trois jours de congrès national.

Le thème « Bougeons-nous ! Pour que l'école change vraiment » se voulait être une dynamique impliquante pour les communautés éducatives de l'Enseignement catholique.

Cinq défis ont été mis en avant :

- Aider le jeune à grandir dans sa globalité.
- Accueillir le jeune tel qu'il est (mixité sociale, situation de handicap...).
- Adaptation des pratiques pédagogiques.
- Comment accompagner chaque jeune dans le monde (orientation choisie et non subie)
- Repenser l'évaluation et les façons d'évaluer les compétences de l'élève.

Pour la première fois les séances plénières et certaines conférences étaient accessibles en streaming sur la plateforme participative et les réseaux sociaux.

Samedi soir en l'église de Notre Dame Auxiliatrice, la messe anticipée a été célébrée en présence de Monseigneur Jean-Philippe Nault (évêque du diocèse de Nice), Monseigneur Jean-Luc Bouilleret (archevêque de Besançon, accompagnateur de l'Apel) et de Monseigneur Dominique Rey (évêque du diocèse de Fréjus-Toulon).

En ce 24 mai, jour de la fête de Marie Auxiliatrice, nous lui confions de nouveau nos intentions de prières à l'égard de Monsieur André Antibì (Professeur émérite de l'université de Toulouse, pourfendeur de l'échec scolaire) décédé subitement.

L'Apel du Var remercie toutes les communautés éducatives des établissements du Var pour leur implication au congrès que ce soit virtuellement ou par leur disponibilité présente.

Trois témoignages :

« Merci pour tous ces petits riens ajoutés les uns aux autres qui ont fait de ces 3 jours un congrès riche... de dons, de rencontres, de rires, de questions nous permettant de retourner auprès de nos enfants, de nos élèves portant en nos cœurs une force nouvelle, une confiance renouvelée dans la communauté éducative, et en Sa Présence au cœur de nos établissements » NG

« Trois jours de rencontres, de témoignages et d'échanges qui ne peuvent que donner envie de continuer à se mobiliser pour nos jeunes, afin qu'ils « réussissent leur vie » et « concrétisent leurs rêves » ! » SC

« Une chaleureuse rencontre fructueuse et enrichissante pour entreprendre ensemble et en confiance les actions, fruits de nos échanges ». CM

Stéphanie LUDWIG, Présidente de l'Apel du Var